



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 021
28 de enero de 2021

Figempa equipa con alta tecnología sus laboratorios

A pesar de las limitaciones por el contexto actual frente a la pandemia, autoridades de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental, continuaron con la gestión para adquirir equipos modernos de alta tecnología, con los cuales se equiparon varios laboratorios de las diferentes carreras.

Luego de reactivar los procesos, el monto de inversión asciende aproximadamente a 800 mil dólares que fueron utilizados para remodelación de aulas y adquisición de equipos de laboratorio, así lo indicó Gustavo Pinto, decano de la Facultad. Con esta adquisición, el principal objetivo es activar los proyectos de investigación y servicios que ofrece esta unidad académica.

Dentro de la planificación se contempla capacitar al personal que manejará los equipos, una vez organizados se prevé sostener un autofinanciamiento para cubrir necesidades económicas, mencionó Pinto.

Para Dany Burbano, director de la carrera de Ingeniería en Minas, una vez equipados los laboratorios, es necesario buscar la certificación y continuar con los servicios a empresas privadas y públicas, pero, sobre todo, a estudiantes de grado y pos grado con sus trabajos de titulación.

Actualmente se espera un pronunciamiento oficial para activar protocolos de bioseguridad y garantizar el uso de los laboratorios por parte de los y las estudiantes. **J.G.**

